

Fecha 06.03.2009	Sección Sociedad_Cultura y Tecnología	Página 3
----------------------------	---	--------------------

Retratan el daño al medio ambiente

GINEBRA (EFE).— Cuatro jóvenes latinoamericanos de entre 17 y 19 años se encuentran entre los 12 ganadores de un concurso internacional de fotografía sobre las consecuencias del cambio climático, cuyas obras se exponen desde esta semana en la sede de la ONU en Ginebra.

La iniciativa "Turning the Tide" pretende otorgar "la palabra" a los jóvenes, que son quienes sufrirán las consecuencias a largo plazo del cambio climático y quienes tendrán que adaptarse a un nuevo entorno", según los organizadores, la ONU y el British Council.

Las fotografías expuestas —seleccionadas entre las obras de jóvenes de más de 30 países— muestran las repercusiones del cambio climático en la vida de sus autores y en su entorno.

Muchos de los ganadores son activistas comprometidos con proyectos relacionados con el cambio climático en sus países, como el mexicano Javier Ramírez Vicencio, quien presentó diferentes fotografías en las que se puede observar la erosión de la tierra, la contaminación o los restos de un incendio forestal.

El otro mexicano ganador del concurso, José Israel González Bran, declaró que en el noroeste, donde él vive, se sufre "a menudo escasez de agua". Para ilustrar este problema, González fotografió la presa de Obregón, la cual aseguró que refleja los efectos del cambio climático y cuya importancia reivindicó porque "produce energía hidráulica para la ciudad y abastece de agua a los agricultores de la región y los pueblos cercanos".

